

Julietta Dobles, ganadora del premio de Poesía



Bajo el seudónimo de "Peregrina" la poetisa costarricense Julieta Dobles de Albán fue galardonada con el premio de poesía que otorga la Editorial Costa Rica por su poemario "Los pasos terrestres".

Este ha sido quizás el certamen que mayores participantes ha tenido; se presentaron 58 con cursantes. En lo que lleva de este concurso, nunca habían tomado parte tantos autores.

El jurado integrado por Isaac Felipe Azofeifa, Fernando Centeno Güell y Víctor Julio Peralta acordaron: "Conceder el premio a "Los pasos terrestres", firmado con el seudónimo "Peregrina" considerando que el tema del círculo familiar ha sido tratado con evidente altura lírica, estilo sostenido, lenguaje depurado y gran unidad".

Julietta Dobles ha publicado dos libros "Reloj de siempre" publicados por la Biblioteca Lineas Vivas del círculo de poetas costarricenses y "Peso vivo" editado por la Editorial Costa Rica y que mereció el Premio Nacional de Poesía en 1968.

Sus poemas han sido publicados en antologías y revistas extranjeras y traducidas al inglés y al francés. Hace pocos meses, "Mundus Artium", revista de la Universidad de Ohio, hizo una antología de poesía latinoamericana femenina y Julieta Dobles es la única costarricense que aparece.

"Los pasos terrestres" consta de 20 poemas, trabajados a lo largo de cuatro años. En mayo se hará la edición del libro.

"La vida para mí es un pasar, un peregrinaje, da lo que tiene que dar y se va", manifiesta, la autora.

"La poesía es un acto de fe, un acto vivencial que debe trascender acercándose lo más posible a la vida; eso y el oficio

técnico lo aprendí en el círculo de escritores por largo tiempo. Ahí conocí a mi esposo, Laureano, en ese entonces el era el presidente por lo que recibí una carta mía acompañada de un poema. Más tarde me pidió que siguiera colaborando con ellos y así de la poesía, surgió nuestro amor.

El es el que me estimula a escribir, tengo poco tiempo, soy profesora en el Liceo Vargas Calvo, imparto la cátedra de Ciencias biológicas, y trabajo 33 horas; junto con Laureano estudio Filología en la Universidad de Costa Rica; ambos obtendremos la licenciatura el próximo año. Además soy madre de cuatro varones y una niña de 11 meses.

Usé el seudónimo Peregrina porque está íntimamente relacionado con el título. El libro está dedicado a mi madre, ella

me enseñó a amar la poesía, desde niña me leía poemas y me instaban a aprenderlos. Recuerdo que mis lecturas giraban alrededor de Gabriela Mistral, José Martí, Rubén Darío y Juana de Ibarbouru.

"Mis cinco hijos son otro aliciente más para que escriba, ver crecer a un niño es algo maravilloso".

Así pronto podremos leer de Julieta algo de Los pasos terrestres:

"Si sólo fuésemos de la mano, todos,

a la lluvia del mar"